

## MUNDO

# Milei recibe a Edmundo González en la Casa Rosada

El presidente argentino, Javier Milei, se reunió en la Casa Rosada con el líder venezolano opositor Edmundo González - quien se impuso en las pasadas elecciones a Nicolás Maduro-, desplegando el protocolo oficial destinado a los mandatarios electos.

La cita se prolongó por media hora y forma parte del periplo que llevará a González a varios países de Latinoamérica en la antesala de su regreso a Venezuela, donde espera asumir la Presidencia.

El líder opositor también visitará Uruguay, Panamá, República Dominicana y posiblemente Estados Unidos antes del 10 de enero.

En medio de su gira internacional, González explicó por qué no incluyó a Chile en su itinerario. "No fui a Chile porque el Presidente Boric no está en Santiago", afirmó el líder venezolano al medio argentino A24.

El excandidato presidencial aseguró que hubo contactos entre su equipo y el del Presidente Boric, pero que la expedición que realizaba el Jefe de Estado chileno al Polo Sur -de la que regresó ayer- impidió un encuentro entre ambos.

Con todo, González señaló que "Chile ha acogido a miles de venezolanos, de lo cual estamos agradecidos, así como también la Argentina lo ha hecho".

